

*C'est à travers toi que le soleil brille,
que les étoiles diffusent leur éclat
et que la terre se nimbe de beauté.
C'est à travers ta félicité qu'ils s'aiment tous
et s'attirent entre eux.
Tu es dans tous et tu es tous.
Swami Vivekananda*

La famille de cœur et les amis de

Monsieur Maurice CHESEAUX

ont la grande tristesse de faire part de son décès survenu le 17 août 2019
à l'âge de 85 ans.

Maurice laissera à toutes et à tous le souvenir d'un homme loyal, mélomane,
épicurien et généreux.

A Claudine de Bavois, à tout le personnel et à la direction de l'EMS La Paix
du Soir, à la Doctoresse A. Rodondi, va notre profonde reconnaissance pour
l'avoir soigné et entouré avec une humanité exemplaire.

Une petite cérémonie d'adieu aura lieu le vendredi 23 août, à 14 heures, en
la chapelle de l'EMS La Paix du Soir, ch. de Longeraie 9 au Mont-sur-Lausanne.

Contact: P.-A. et S. L'Eplattenier, ch. du Tessin 36, 1052 **Le Mont-sur-Lausanne.**